

		はい		いいえ		どちらでもない	
1	お子さんは毎日喜んで登園していますか	79	85%	3	3%	11	12%
2	保育活動や行事の内容は充実していると思いますか	92	99%	0		1	1%
3	園の様子があてのりの、学年便り、フォトスポット等からわかりやすく発信されていると思いますか	84	90%	2	2%	6	6%
4	野菜の収穫体験、食事のマナー等の食育を通した『心を満たす』経験は出来ていると思いますか	92	99%	0		1	1%
5	動植物との触れ合いや飼育栽培、虫供養等を通して『いのちを感じる』経験は出来ていると思いますか	90	97%	0		3	3%
6	人々とのかかわりを通しての『温もりを知る』経験は出来ていると思いますか	90	97%	0		3	3%
7	お子さんは教育目標の姿になっていると感じますか 1 仏さまを拝み、優しく思いやりのある子ども 2 元気で明るくのびのびとした子ども 3 物事に進んで取り組み最後まで頑張れる子ども 4 良く見、良く考えはじめのある子ども	82	88%	0		11	12%
8	保健だよりや健康チェックシート等で、お子さんの健康管理や体力向上のための支援を行っていると思いますか	88	95%	0		5	5%
9	一人ひとりの子どもを大切にしようとしていることが感じられましたか	93	100%	0		0	
10	保育室や園全体に子どもの活動や季節にあった保育の工夫が感じられましたか	93	100%	0		0	
11	園内の清掃や保健衛生的環境づくりに努めていると感じられましたか	92	99%	0		1	1%
12	安全・防犯管理に努め、地震・火災・自然災害に対しての対策ができていますか	93	100%	0		0	
13	個人情報の保護に努めていると思いますか	89	96%	0		4	4%
14	子どもの発達や悩みなどを気軽に相談できる場になっていると思いますか	90	97%			3	3%
15	<p>ミマモルメでの欠席連絡、おたよりの配信等はいかがですか</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・いいと思います。</li> <li>・便利です。</li> <li>・とても良いと思います。</li> <li>・仕事中や外出中でも確認することができ、とても便利です。</li> <li>・連絡や確認が手元で小まめに出来て便利で良かったです。</li> <li>・当日の欠席連絡等の入力時間をもう少し延長してほしいです。気づいた時には過ぎてしまっていて結局電話しないとな事が多々あるので。。</li> <li>・電話をかけなくても欠席連絡ができるのは良いと思います。</li> <li>・出先でもおたよりが確認できるのでいいと思います。</li> <li>・わかりやすく良いと思います。</li> <li>・良いと思います。ペーパーレス時代賛成！</li> <li>・ちょうどいいです。</li> <li>・助かってます。</li> <li>・便利だと思います。</li> <li>・お便りで、前に配信されているが忘れてしまう持ち物とかもあるので、再度配信していただくと助かります。</li> <li>・わかりやすい。</li> <li>・分かりやすく重宝しています。</li> <li>・良い。</li> <li>・手軽でいいと思います。</li> <li>・感染症情報はありがたいです。</li> <li>・便利だと思う。</li> <li>・欠席連絡をアプリで出来るのはありがたいです。</li> <li>・便利です。</li> <li>・良いと思います。</li> <li>・使いやすい。</li> <li>・欠席連絡が楽になって良い。おたより配信も家ではない所でも見れてとても楽で良い。</li> <li>・とても便利でした。</li> <li>・ペーパーレスになって良い。</li> <li>・夜などでも連絡できるのでよい！</li> <li>・とても分かりやすく助かっています。</li> <li>・欠席連絡の締め切り時間をもう少し遅くしてほしい。おたよりの配信ほぼ大丈夫なんです、仕事や育児家事で携帯を見る時間がないときが多いため、常にミマモルメをチェックできなかったりするので、次の日必要、来週までに必要など重要だと思われることは玄関に掲載するなど少しでも工夫してほしい。もしくはできる限り早めに教えてほしい。上の子の定期検診の予約を1ヶ月前から決めてしまっていたりなど、仕事のシフトが1ヶ月前で締め切りだったりなど 子供が1人だけではないので 色々予定が重なると保育参観など参加できなくなってしまうこともあり、なるべく早く予定を空けておきたい。幼稚園側の予定や先生方の予定もあってのことだと思うので無理のない範囲で構いませんがお願いしたいです。</li> <li>・よい。</li> </ul>						

- ・ミマモルメの欠席連絡の締切時間がもう少し遅いとありがたいです。
- ・スマホで確認できるのがすごく良かった。
- ・月予定に関しては各家庭一通でいいので紙でいただけると嬉しいです。
- ・いつでも連絡できるのでとても便利です。
- ・工作中や外出中でも確認できるので、とても便利です。
- ・連絡しやすいです。
- ・ミマモルメでの欠席連絡は便利だと思います。
- ・よかった。
- ・とても良いと思います。過去に見逃しがあったこともありましたが、先生方の業務の負担軽減にも繋がっていると思うので継続して良いと思います。
- ・よい！
- ・適切である。
- ・欠席連絡が当日以外も受け付けてもらえると、助かります。
- ・連絡は楽で助かっている。おたよりは量が多いので見たいものを見失う時がある。
- ・紙面で欲しい時もありました！
- ・とてもわかりやすく良いと思います。
- ・ミマモルメは、わかりやすく伝えることが出来る手段だと思うので良いと思います。おたよりも、色々とお伝えして頂いてわかりやすく、勉強になったり、楽しんで見たり出来るので良いと思います。
- ・欠席連絡は、自分のタイミングで出来たのでミマモルメで良かったです！ お便りは出先でも見返せるのは良かったのですが、服装の指定等後から見返したい時にどのお便りに記載されてたか探すのが大変だったので月のお便りにまとめて書いてあるとありがたいなと思います。
- ・便利で今の時代の需要にあっていると思います。
- ・お便りは見逃してしまうことがあったのですが、やりやすかったです。
- ・満足しています。
- ・とても便利でした。子供達の写真も紙よりも綺麗に写るので見やすかった。
- ・良いと思います。
- ・アプリの配信は便利ですが、アプリの使い勝手があまり良くなかったです。お便りをダウンロードしないと読めないなので、確認しづらかったです。
- ・活用しやすい。
- ・毎回子供たちの様子が分かりありがたいと思っています。
- ・体調崩して休む場合、看病で疲れてるのでミマモルメでの欠席連絡、楽なので助かります。
- ・使いやすかった。
- ・園がしまってるときでも連絡でき便利。
- ・問題ないと思います。

**教育・保育内容で満足している点やお気づきの点がありましたらご記入ください**

- ・帰りに迎えに行く際やノートでその日あったことを教えてもらえて嬉しいです。
- ・今年は親子遠足や、運動会で親子競技、保育参観など子どもの様子が見れる行事や一緒に参加できる事が多くあり、親も楽しめました。
- ・遠足・遊びの日など子どもが喜ぶ行事や、生活発表会・保育参観など保護者が子どもの成長を見ることが出来る行事など、たくさん行っていただけることに大変満足しています。先生方は準備から当日の諸々が大変だと思いますが、本当に感謝しています。
- ・季節にあった活動や製作物があって、家では経験することのできない活動もして下さったりと有り難いです。
- ・こま遊びや普段家ではあまりしてないこともしていただき子どもの興味の対象が増えてよかったです。
- ・先生方が親切。
- ・お迎えの時、子供達の様子を伝えてくださるのが有難いです。
- ・1年間でたくさんの作品作りをしているのだと驚きました。作品ごとに成長が感じられてとても良かったです。
- ・園外保育も充実している。
- ・いつも暖かく見守ってくださり感謝しています。
- ・決まった遊びだけではなく色々な遊びを取り入れている所が良い。色々な体験ができて良い。
- ・いつも子どもに寄り添ってサポートしてくださいました。
- 16 - ・先生たちが担任でなくても子どもの名前を把握している。クラスだけでなく、園全体で全員のこどもをみているという安心感がある。
- ・盛りだくさんの保育内容で子供たちが毎日とてもたのしそうで、満足しています。
- ・愛情弁当に関して、未満児クラスの時は大変でした。未満児クラスの愛情弁当は撤廃しても良いのでは？とずっと思っていました。
- ・家庭では教えられない歌や手遊び、運動など様々なことを吸収してきて、披露してくれたりするのでそれを見ているとすごいなあ、かわいいなあ、成長してるなあ…ととてもありがたく思っています。
- ・苦手な事と得意な事を理解してくれて、その子達に寄り添ってくれてありがたかった。
- ・季節の作製をこどもが喜んで持って帰って、自分で壁に貼って飾ってます。
- ・先生方が他のクラスの子ともでも名前を呼んでいたり、よく話しかけていたり、園全体で子どもを見守っていることがよくわかります。とても安心できます。
- ・園長先生をはじめ、全ての先生が子どもを第一に考えてくださっていて、本当に良い園だと感じます。特に、今年度年長を担当された先生4名には、嬉しかったことや悩んでいることを素直に相談することができ、何かあればすぐに対応して下さる姿勢に感謝しかありません。本当にありがとうございました。
- ・色々な遊びを通して学ぶことの楽しさや大切さを学んでいるように感じます。(ひらがな探しや英会話など)
- ・子供たちが園でのびのび過ごせるように発言が少ない子にはその子の近くに行き、声をかけるなど先生方が声掛けを工夫されている所が印象的でした。
- ・トラブルや問題行動は大きくならないうちに知らせしてほしい！お家でも注意できるので！
- ・子どもたちがのびのびと楽しそうであり感謝している。
- ・泣くほど嫌なもの、苦手なことをできるようにキッカケ作りをしてくれるところは大変ありがたかったです。

- ・いずみ幼稚園の保育内容には大変満足しております。子供を大切に下さりありがとうございました。コロナ禍もあり保護者の保育への参加(サークル等)が少なくなってしまうたり、祖父母会がなくなってしまうたりと寂しい点もありましたが、異年齢との関わりや他園との関わりなど出来る限り人と関われる状況を作って頂いたと思います。
- ・今年度はクッキングや、遊びの日が多くて子供も楽しそうでした！
- ・いつも子供のことをよく見てくださっていて安心して預けられています。
- ・先生方が工夫して行事を考えてくださったり、子どもたちを楽しませようとしてくださってることや、様々な場面で臨機応変に対応して下さったこと、とても感謝しております。
- ・先生方が、園児1人1人にいつも明るく優しく笑顔で接して下さるところが、大変満足しております。また、家庭ではさせられないダイナミックな遊びや、四季折々の体験を、遊びを通して学べることも満足しております。また、子供同士がトラブルを起きてしまった際には、沢山の先生方動いてくださり子供同士がもっと仲良くなるよう、前向きな言葉をかけてくれて、「こんな前向きな言葉のかけ方があったのか！」と母も成長出来る所も大変満足しております。
- ・家ではなかなかできないことをやってくれたり、年齢に合わせて文字の書き方など教えてくださり感謝しています。
- ・自分の気持ちを言葉にすることができるようになりました。
- ・行う作業の内容の説明がわかりやすく、子供が困ることなく楽しんで行うことができるなと思いました。
- ・全先生方が、子どもと親の顔と名前を覚えているのが素晴らしいと思います。

施設設備面で満足している点やお気づきの点がありましたらご記入ください

- ・園の防犯管理がしっかりしているので、安心して預けることができます。
- ・子供達が過ごしやすい環境だと思います。
- ・園庭が広く遊具もたくさんあり、のびのび外遊びができるところが良いと思います。
- ・暖房設備もあり、外遊びで季節を感じながらも、環境調整がされているので良い。
- ・外でも室内でも体を思いっきり動かせる場所があったり、それぞれの教室では先生方や子どもたちの作品がたくさん飾ってあったりあたたかい雰囲気が伝わってきます。
- ・遊具がある園庭とグラウンドと自然を感じられるわくわくパークがあり、街中の園よりすぐ外遊びが充実している。
- ・遊具が充実していて子どもが喜んでいます。
- ・0歳児もぽっぴ庭があるので、各年齢に応じて思い切り身体を動かせる場があることがとてもいいと思いました。
- ・本堂が隣にあり、小さい頃から仏様を身近に感じている環境が、成長に良い影響を与えていると感じます。良いこと・悪いことは仏様が見ていることや命を大切にすることなど、子どもが親に教えてくれることもあり、しっかり本人に植え付けられていると感じます。
- ・とても綺麗で子供たちに配慮しているなど感じます。
- ・保護者側の問題ですが、駐車場で会話して、子どもから目を離している場面をたまに見かけますので、そのような意見があると再度お知らせして頂けるとありがたいです。
- ・清潔感があり荷物の場所も子供達にわかりやすいようおいてあるので安心です。
- ・駐車場が広くてよい。
- ・ヨーロッパ?かどこか発祥の珍しいブロックができたことが嬉しかったみたいです。
- ・良いと思うものを積極的に取り入れているイメージです。子供達のためを思っただけの事だと思っただけで有り難いです。
- ・駐車場が広く送り迎えの際に、安心感があります。
- ・園舎は掃除が行き届いてとても綺麗で、アットホームな木の温もりがある所がとても満足しております。
- ・先日保育参観の際に調理室の様子が見られるモニターがついていてすごく感動しました。

その他(1~14の中で具体的なエピソードや場面がありましたらご記入ください)

- ・お野菜残しちゃってごめん。 ありがとありがと。とか思ってることを素直に言葉にできるようになりました。
- ・箸の持ち方やトイレの仕方など、気づいたら完璧にできていて、先生方に育てていただいていることに改めて感謝です。いつも本当にありがとうございます。
- ・調理実習はとても良い経験になってるみたいでとても楽しそうです。
- ・他の園の話などを聞くと保護者への負担が少なく、園行事なども充実してて、子供達への負担も考えてくれて臨機応変に対応して下さるともとてもいい園だと感じています。
- ・最近の子供の口癖が、「命があるんだよ」です。人や動物、虫など命の大切さを理解し始めたようで嬉しく思います。
- ・少し前に玄関先に出ていたホワイトボードの感染症情報、ミマモルメ配信前の受診に役立つのでいいなと思いました。
- ・いつも1人1人にていねいな対応をありがとうございます。
- ・もうすぐ2歳になる娘が、お寺や神社、お墓参りなどに行くと自然と手を合わせていて驚かされます。ののさまの歌もよく歌っています。色んな学年のおともだちと遊べる機会や時間を作っていただいていることで、大きいおともだちから良い刺激をもらったり、小さいおともだちに優しくする心が育っていると思います。
- ・ほぼ行き渋りもなく、毎日楽しく通えました。赤ちゃんの時のトイレや、お箸の持ち方、縄跳びや逆上がりも、お家ではなく園でできるようになり、本当にありがたかったです。大好きな先生とかげがえのない大切なお友達と楽しく過ごすことができたいずみ幼稚園にとっても感謝しております。
- ・送迎時に必ず先生がいてくれるので気軽に子どもやわからない事の相談ができる。
- ・園に行くと、いつもお掃除をしてくださる先生を見かけます。たいへん感じがよく、また丁寧に掃除をされている様子でした。衛生面とても配慮していただいているのだと感じます。いつもありがとうございます。
- ・恥ずかしがり屋で人の前で何かすることが苦手な子でしたが、保育参観の時には先生の質問に手を挙げて答えていたり、献香献華献供も堂々とできていたり、みんなの前でふざけていたり…先生方が日々自信をつけてくださったおかげだと感じています。
- ・休みの日に今日幼稚園ないのー? 行きたかったなあ幼稚園が楽しいようでよく言っています。誰々ちゃんと遊んだよ!今日は制作をしたよ!と楽しそうに話してくれてこちらも嬉しいです。いつもありがとうございます。
- ・遊びの日で他の学年の子と遊んだのが楽しかったようで「また遊びたい」と言っておりました。またそのような機会があれば有り難いです。
- ・フотスポットやてのりので活動の様子がよく分かってよかったです 初めての親子遠足はいい思い出になりました
- ・我が子は園の事も先生もお友達も大好きでした。いずみ幼稚園に通わせて頂いて色々な事を学びました。ののさまの教えは今後も忘れずに、良い事は進んでし悪い事はしない大人になって欲しいです。お世話になれて本当に良かったです。ありがとうございました。

- ・幼稚園の事を聞いても細く教えてくれるタイプじゃなかったのですが、どんな事をしてきているのか分からない事が多かったのですが、フォトスポットやてのりので園での様子が見れたのは凄く良かったです！担任の先生だけでなく、他学年の先生でも迎えに行った際に園での事を話してくれて学年関係なく1人1人見てもらえてるんだなと感じる事が出来ました。
- ・14なのですが、お友達との関係や集団生活がうまくいかないときも先生とお話することでどうにか対応出来ました。担任の先生はもちろんですが、園全体で見守られているように感じ、心温まることが数多くありました。本当にありがとうございました。
- ・園でたくさんの歌やお話を教わって家で披露してくれたり、地震があったとき避難の仕方をしっかり覚えていて教えてくれたりと、さまざまなことを学んできています。ありがとうございます。
- ・6年間お世話になりました。小さい頃は初めて出来たことを先生から聞くことが多くその場に立ち会えない自分に悩むこともありましたが、先生方からかけていただいた私への声かけや、サポートにより私自身頑張れた気がします。本日無事卒園を迎えました。本当にありがとうございました。
- ・2人とも園に行くのが毎日楽しみなようでいつも朝ご機嫌です。
- ・卒園アルバムが充実していて大満足です。